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 １．行政運営 １．都市計画税について １．固定資産税と都市計画税の納付は、１枚の納付書で行われていますが、

都市計画税の意味をあまり理解していないまま納付する市民が多くいま

す。この現状をどのように考えているのかを伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．都市計画税の課税にあたっては、低所得者に対する減免制度を設ける

べきと思いますが、考えを伺います。

 ３．都市計画税が目的税である以上、その使途や目的は正しく使用されな

ければならないと思います。目的外に使用されたケースは過去にあるの

か、また、その使途について納税者に明確に周知すべきと思いますが、

考えを伺います。

 ４．都市計画税の使途を明確にするためにも、特別会計（上下水道を除く。）

とする考えについて見解を伺います。
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 ２．建設行政 １．公園の維持管理について １．一部の公園は、指定管理者に管理を代行させていますが、指定管理に

よって維持管理を行う公園とその他の方法による公園とを決定づける基

準はどのようになっているのかを伺います。

 ２．昨年改修された平和公園は、市民や多くの子どもたちが利用し、立地

的にみても滝川市の中心的公園であると思います。この公園をしっかり

と管理していただけるところに指定管理をすべきと思いますが、考えを

伺います。

 ３．教育行政 １．小学校におけるALTの活用状

況と管理体制について

１．教育委員会として、現在の小学校英語授業に携わるALTの活用実態に

ついて、どのように把握されているのかを伺います。 

併せて、過去５年間でメンタルの問題で途中帰国したALTや社会問題

を起こしたALTはいるのか、普段のALTの管理体制はどのように行って

いるのかを伺います。

 ２．ALTとのオンライン交流事業

について

１．英語力を向上させるための活動においてALTと生徒の関わり度合が全

国に比べると低いことを受けて、道教委からALTとのオンライン交流に

ついての参加案内が教育委員会に届いていると思いますが、当該事業の

内容とこれに参加する予定があるのかを伺います。また、滝川市におけ

るALTと生徒の交流については、授業以外に行われているのか、また放

課後のALTの活用はあるのかを伺います。

４
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 ３．日本語学校の設立について １．かつて世界に誇れる国際田園都市を掲げてまちづくりを推進してきた

本市として、市が運営する日本語学校を設立する考えはないかを伺いま

す。

５


